

Concurso de Relato Corto
por el Día de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres
(25N)
de la Universidad de Sevilla.
Anexo II

Título del relato o poema presentado: Lo que esconden las mujeres fuertes

Relato o Poema (no más de 200 palabras):

Sandra y Carlos. Una chica muy resiliente y arrolladora y un tipo sociable y cercano. Cuando se emparejaron Sandra veía a un pobre ángel indefenso que no sabía entender sus emociones. A veces él se enfriaba. Cuando saturaba estallaba de forma algo brusca aunque después siempre una disculpa y una explicación. La primera vez que le gritó ella contestó rabiosa. Fue tan contundente que tras analizarlo en frío vino el remordimiento. Sería ella la mala en la historia, la histérica sentimental que no conocía el autocontrol. Conseguía que cada reacción a sus faltas de respeto la hiciera sentir más y más culpable. Al principio confiaba en su criterio, pero ese foco constante que desviaba la responsabilidad de los actos de él la hicieron dudar. Quizá fue dura. Empezó a sentirse demasiado ansiosa como para exponer lo que sucedía y comenzó a aislarse. Cuando estaban bien era un cielo. La autoestima que le robaba se la devolvía a modo de retroalimentación y esa dinámica le generaba cierto enganche. Gritos, humillaciones, insultos, chantajes y lo más duro, abusos en los que él insistía y con una sonrisa en los labios la manoseaba ignorando su negativa que acababan en más.